

url : <http://ugtg.org/spip.php?article1992>

Conférence continentale pour le retrait des troupes de l'Euro-ONU, la MINUSTAH

- Actualité -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : samedi 22 juin 2013

Mis à jour le : samedi 22 juin 2013

UGTG.org



Aux Délégués, organisations et invités qui ont participé à la conférence,
À tous ceux, responsables d'organisations, personnalités qui ont soutenu la conférence,

Chers camarades, chers amis,

Par votre participation, votre contribution politique, votre contribution financière, votre engagement dans le combat pour la souveraineté des nations et le droit à l'autodétermination des peuples, en l'occurrence pour la souveraineté du peuple haïtien, vous avez assuré le succès de cette conférence continentale pour le retrait des troupes de l'Euros"ONU d'Haïti.

Ainsi avons-nous apprécié la solidarité que vous avez témoignée.

Nous vous adressons ci-joints différents documents issus de cette conférence et de sa préparation. Parmi eux :

- la résolution finale adoptée par la conférence qui se termine par « Nous délégués, à Euros! proposons, à Euros! .de faire de la semaine du 29 juillet au 3 août 2013, une semaine de mobilisation continentale dans les différents pays : rassemblements, manifestations, délégations, interpellations des gouvernements, pétitions,... ».

[...] la résolution adoptée par le sénat haïtien le 28 mai dernier réclamant le retrait des forces de la MINUSTAH » et qui, notamment dans son article 6, lance l'adresse suivante « à Euros! Le Sénat, au nom de la solidarité parlementaire, transmet cette résolution aux parlements des pays fournisseurs de troupes en Haïti afin de faire cesser très rapidement le déploiement des soldats ONUSIENS sur le territoire, ce, en attendant la mise en branle du processus de retrait progressif de troupes déjà sur place et le cas échéant exiger le retrait unilatéral des forces ».

Dans le prolongement de ces propositions nous vous demandons, Chers camarades, chers amis, de conclure la semaine de mobilisation continentale, tous ensemble en une grande **journée continentale le vendredi 2 août 2013 pour exiger des différents gouvernements impliqués dans l'occupation d'Haïti le retrait de leurs troupes.**

Nous nous adressons aussi à nos camarades et amis parlementaires pour leur demander de soutenir la **démarche du Sénat haïtien à l'initiative du sénateur Moïse Jean-Charles.**

Recevez, Chers camarades, chers amis, nos salutations militantes et fraternelles

Pour le Comité

CATH : Centrale autonome des Travailleurs Haïtiens ; **CFOH** : Confédération des Forces Ouvrières Haïtiennes ; **GIEL**, Groupe d'Initiative des Enseignants des Lycées ; **Haïti-Liberté** ; **CTSP** : Confédération des Travailleurs du Secteur Public et Privé. **OPLB** : Organisation pour la Libération des paysans de Bas Gros-Morne

[\[JPEG\]](#)